

## JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS (JULIO 2025)

**INFORME DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN EN RELACIÓN CON LAS PROPUESTAS DE ACUERDO DE (i) REELECCIÓN DE CONSEJEROS DE ADOLFO DOMÍNGUEZ, S.A. (PUNTOS SÉPTIMO, OCTAVO, NOVENO Y DÉCIMO DEL ORDEN DEL DÍA) Y (ii) NOMBRAMIENTO DE CONSEJERO INDEPENDIENTE DE ADOLFO DOMÍNGUEZ, S.A. (PUNTO UNDÉCIMO DEL ORDEN DEL DÍA).**

### 1. OBJETO DEL INFORME

#### 1.1. Información disponible en el domicilio social y en la página web corporativa

El presente informe se formula por el Consejo de Administración de Adolfo Domínguez, S.A. ("**Adolfo Domínguez**" o la "**Sociedad**") en relación con las propuestas de (i) reelección, por el plazo estatutario de 4 años, de Dña. Adriana Domínguez González, Dña. Diana Morato Feliciano, D. Rafael Prieto Martín y D. José Luis Sainz Díaz como Consejeros de la Sociedad; y (ii) nombramiento, por el plazo estatutario de 4 años, de D. Álvaro Alonso Cristobo como Consejero independiente de la Sociedad.

De acuerdo con lo previsto en el apartado 5 del artículo 529 decies del texto refundido de la Ley de Sociedades de Capital aprobado por el Real Decreto Legislativo 1/2010, de 2 de julio (la "**Ley de Sociedades de Capital**"), la referida propuesta de acuerdo a la Junta General requiere la formulación por el Consejo de Administración del siguiente informe justificativo que valore la competencia, experiencia y méritos de los candidatos propuestos.

### 2. JUSTIFICACIÓN DE LA PROPUESTA

El Consejo de Administración ha llevado a cabo un análisis de la composición actual del Consejo de Administración, las necesidades del mismo y la composición accionarial de la Sociedad. Asimismo, el Consejo de Administración ha valorado las condiciones que deben reunir los Consejeros para el ejercicio de sus cargos y la dedicación que se requiere para desempeñar adecuadamente su cometido, todo ello sobre la base de la "Política Relativa a la Composición del Consejo de Administración" y del contenido del artículo 18 del Reglamento del Consejo de Administración de la Sociedad.

El Consejo de Administración de la Sociedad ha tenido en consideración la propuesta y el informe favorable de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones de la Sociedad (**Anexo**), de fecha 24 de junio de 2025, en relación con las propuestas de acuerdo (i) de reelección de Dña. Adriana Domínguez González, Dña. Diana Morato Feliciano, D. Rafael Prieto Martín y D. José Luis Sainz Díaz como Consejeros de la Sociedad, así como (ii) de nombramiento de D. Álvaro Alonso como Consejero independiente de la Sociedad.

A estos efectos, el Consejo de Administración de la Sociedad hace propio en todos sus términos el referido informe de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones de Adolfo Domínguez, el cual se encuentra asimismo a disposición de los accionistas de la Sociedad en la página web de Adolfo Domínguez y en su domicilio social sito en San Cibrao das Viñas, Polígono Industrial, calle 4, Parcela 8, 32901 Ourense.

#### 1.1. Reelección de Dña. Adriana Domínguez González

Dña. Adriana Domínguez González es licenciada en Ciencias Empresariales Internacionales por la Universidad Pontificia Comillas de Madrid (ICADE, (E-4)) y

CESEM (Francia) y por el The Lee Strasberg Theatre Institute de Nueva York. Es la presidenta ejecutiva del grupo Adolfo Domínguez desde 2020, tras ocupar los cargos de consejera delegada entre 2019 y 2020 y de directora general entre 2017 y 2019.

Su trayectoria en la empresa familiar, le ha permitido adquirir una comprensión integral de las operaciones y estrategias necesarias para el éxito de Adolfo Domínguez. Aporta una combinación de experiencia empresarial, capacidad para innovar, conocimiento profundo de la industria de la moda y habilidades de liderazgo.

La dedicación de Dña. Adriana Domínguez González, tanto su enfoque estratégico como su habilidad para adaptarse al cambio, son activos valiosos y adecuados para desempeñar el cargo de Consejera ejecutiva. Asimismo, Dña. Adriana Domínguez González ha ocupado diversos cargos de responsabilidad a lo largo de su trayectoria profesional, lo que pone de manifiesto su capacidad y méritos para desempeñar una gestión adecuada y prudente de la Sociedad.

En relación con la propuesta de reelección de Dña. Adriana Domínguez González como Consejera ejecutiva, el Consejo de Administración ha verificado el cumplimiento de los requisitos de idoneidad, aptitud, capacidad y compatibilidad conforme a las normas y recomendaciones de gobierno corporativo y, en particular, el Código de Buen Gobierno de la Comisión Nacional del Mercado de Valores de febrero de 2020 y la Guía técnica 1/2019 de la Comisión Nacional del Mercado de Valores sobre comisiones de nombramientos y retribuciones.

### **1.2. Reelección de Dña. Diana Morato Feliciano**

Dña. Diana Morato Feliciano es licenciada en Derecho y diplomada en Relaciones Internacionales por la Universidad Pontificia Comillas de Madrid (ICADE) y Executive MBA en el Instituto de Empresa (IE). Posee una trayectoria profesional destacable e idónea para desempeñar el ejercicio del cargo de consejera independiente, que aporta una combinación única de experiencia internacional, liderazgo ejecutivo y visión estratégica en sectores altamente relevantes para la industria de la moda.

La Sra. Morato fue nombrada consejera independiente por la Junta General celebrada el día 31 de agosto de 2021. Asimismo, la Sra. Morato fue nombrada miembro de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones por el Consejo de Administración en su reunión de fecha 31 de agosto de 2021 y miembro de la Comisión de Auditoría por el Consejo de Administración en su reunión de fecha 30 de noviembre de 2021.

Cuenta con amplia experiencia para entender y navegar en el complejo entorno corporativo de alto nivel, al haber ocupado cargos de primer nivel en empresas con operativas complejas, fuerte componente tecnológica y proyección global, liderando procesos de expansión, transformación digital y escalado de negocio. Entre sus cargos destaca su rol como fundadora y consejera delegada de Deliveroo en España, donde impulsó el crecimiento y la innovación a través de nuevos canales de distribución, experiencias omnicanal y modelos operativos escalables. También ha sido directora general de Zipcar España, directiva global en Fon y directora mundial de ventas y marketing en Sensei.

Actualmente es Chief Operating Officer en una empresa tecnológica del Grupo Vodafone y asesora a directivos europeos en retos de internacionalización y transformación digital, áreas de especial relevancia para el crecimiento sostenible en el sector de la moda.

La Sra. Morato participa activamente en actividades y formaciones en materia de gobierno corporativo, como el Programa "Value Creation through Effective Boards" impartido conjuntamente por el IESE y la Universidad de Harvard. Además, es miembro del Consejo Asesor de Alumni del IE desde 2021.

En relación con la propuesta de reelección de Dña. Diana Morato Feliciano como Consejera independiente, el Consejo de Administración ha verificado el cumplimiento de los requisitos de idoneidad, aptitud, capacidad y compatibilidad conforme a las normas y recomendaciones de gobierno corporativo y, en particular, el Código de Buen Gobierno de la Comisión Nacional del Mercado de Valores de febrero de 2020 y la Guía técnica 1/2019 de la Comisión Nacional del Mercado de Valores sobre comisiones de nombramientos y retribuciones.

### **1.3. Reelección de D. Rafael Prieto Martín**

D. Rafael Prieto Martín es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Autónoma de Madrid. Programas de Alta Dirección por HEC-CPA (Francia – EE.UU) y por el Institut supérieur de management de PSA (Francia-Rusia).

El Sr. Prieto fue nombrado consejero independiente por la Junta General celebrada el día 31 de agosto de 2021 y miembro de la Comisión de Auditoría y miembro y Presidente de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones por el Consejo de Administración en su reunión de fecha 31 de agosto de 2021.

Acumula una vasta experiencia en marketing, definición de estrategia corporativa y en el manejo de operaciones complejas, tanto a nivel nacional como internacional. La carrera del Sr. Prieto destaca por sus puestos de alta dirección en Grupo PSA Peugeot Citroën, donde fue parte del Comité Ejecutivo mundial, lo que le ha proporcionado tener una visión estratégica y una comprensión profunda de cómo generar valor en mercados diversos y cambiantes.

Actualmente, es consejero delegado y co-fundador de H2 Solar Energy y administrador único de Strat&Go S.L.P., y participa en distintos consejos asesores y ejecutivos, como AEAS, ACAP, CEOE, lo que refleja su compromiso con el desarrollo empresarial y su capacidad para contribuir al gobierno corporativo de Adolfo Domínguez. El Sr. Prieto es un ejecutivo con una amplia trayectoria en finanzas, marketing y gestión, respaldada por la dirección de unidades de negocio en Europa y Latinoamérica y un profundo conocimiento del marketing global.

En relación con la propuesta de reelección de D. Rafael Prieto Martín como Consejero independiente, el Consejo de Administración ha verificado el cumplimiento de los requisitos de idoneidad, aptitud, capacidad y compatibilidad conforme a las normas y recomendaciones de gobierno corporativo y, en particular, el Código de Buen Gobierno de la Comisión Nacional del Mercado de Valores de febrero de 2020 y la Guía técnica 1/2019 de la Comisión Nacional del Mercado de Valores sobre comisiones de nombramientos y retribuciones.

### **1.4. Reelección de D. José Luis Sainz Díaz**

D. José Luis Sainz Díaz es licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas por la Universidad Autónoma de Madrid. El Sr. Sainz es consejero coordinador del Consejo de Administración de la Sociedad y fue nombrado por cooptación por el Consejo de Administración en su reunión del día 27 de abril de 2021 y designado como miembro y Presidente de la Comisión de Auditoría y miembro de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones.

Ha forjado una carrera destacada en el sector de medios de comunicación, especialmente, en el Grupo Prisa, tras sus inicios en consultoría en Arthur Andersen en 1985. En Prisa, desempeñó roles cruciales como adjunto al director general,

consejero delegado de Prisacom, Pretesa y Plural Entertainment, presidente ejecutivo de Prisa Noticias y consejero delegado de El País, antes de asumir el cargo de consejero delegado de Prisa Radio y la SER, demostrando su capacidad de liderazgo y ampliar su capacidad de influencia.

Actualmente, es consejero y responsable de consultoría en Saigon Advisory, S.L., firma de consultoría estratégica al sector de medios, logística y publicidad, tanto en España como internacionalmente. Su amplia experiencia y habilidad para desarrollar estrategias de crecimiento y transformación empresarial son activos invaluable, así como su capacidad de generar valor desarrollada durante su trayectoria profesional. Además, cuenta con extensa experiencia en consultoría en materia de sostenibilidad, en revisión de información no financiera y en reporte de sostenibilidad.

En relación con la propuesta de reelección de D. José Luis Sainz Díaz como Consejero independiente, el Consejo de Administración ha verificado el cumplimiento de los requisitos de idoneidad, aptitud, capacidad y compatibilidad conforme a las normas y recomendaciones de gobierno corporativo y, en particular, el Código de Buen Gobierno de la Comisión Nacional del Mercado de Valores de febrero de 2020 y la Guía técnica 1/2019 de la Comisión Nacional del Mercado de Valores sobre comisiones de nombramientos y retribuciones.

## **2. Nombramiento de D. Álvaro Alonso Cristobo como Consejero independiente de la Sociedad**

D. Álvaro Alonso Cristobo es licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas por la Universidad Pontificia Comillas ICAI-ICADE. A lo largo de su trayectoria profesional, ha desarrollado una notable experiencia en el sector de bienes de consumo de alta rotación (FMCG), branding y moda, así como en la gestión y desarrollo de marcas.

Ha ocupado diversos cargos de responsabilidad en el ámbito internacional, destacando su rol actual como General Manager Eastern Europe en Beiersdorf, tras haber sido General Manager North America y General Manager Northern Cone LATAM. Asimismo, ejerció durante varios años como General Manager en Grupo Farlabo, empresa dedicada a la distribución y desarrollo de marcas de perfumería y cosmética premium.

Entre sus logros y reconocimientos se incluyen, entre otros, el galardón "*Look good feel better industry honoree*" en 2019, la distinción como "*Best General Manager of the Year 2013 en España*" en el sector no alimentario y el "*Top 27th Best CEO award in US (Small and mid-size companies)*". Además, compaginó su labor directiva con la docencia, desempeñándose como profesor de Dirección de Ventas en la Universidad Pontificia Comillas ICAI-ICADE.

En relación con la propuesta de nombramiento de D. Álvaro Alonso Cristobo como Consejero independiente, el Consejo de Administración ha verificado el cumplimiento de los requisitos de idoneidad, aptitud, capacidad y compatibilidad, conforme a las normas y recomendaciones de gobierno corporativo y, en particular, al Código de Buen Gobierno de la Comisión Nacional del Mercado de Valores de febrero de 2020 y la Guía Técnica 1/2019 de la Comisión Nacional del Mercado de Valores sobre comisiones de nombramientos y retribuciones.

Por todo lo anterior, el Consejo de Administración, teniendo en cuenta la propuesta para los independientes y el informe favorable emitido por la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, considera que Dña. Adriana Domínguez González, Dña. Diana Morato Feliciano, D. Rafael Prieto Martín, D. José Luis Sainz Díaz y D. Álvaro Alonso Cristobo reúnen los conocimientos, habilidades y

## ADOLFODOMINGUEZ

competencias específicas, cuentan con la experiencia y méritos necesarios, y reúnen los requisitos de honorabilidad, idoneidad, solvencia, disponibilidad y compromiso con las funciones propias del cargo, a los efectos de proponer a la Junta General Ordinaria de Accionistas su reelección y su nombramiento, respectivamente, como miembros del Consejo de Administración de la Sociedad por el periodo estatutario de 4 años.

**PROPUESTA DE ACUERDOS DE REELECCIÓN DE CONSEJEROS DE ADOLFO DOMÍNGUEZ, S.A.**

**“SÉPTIMO. - Examen y aprobación de la reelección de Dña. Adriana Domínguez González como Consejera Ejecutiva del Consejo de Administración de la Sociedad.**

*Se acuerda, previo informe de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, reelegir a Dña. Adriana Domínguez González como Consejera del Consejo de Administración de la Sociedad, con la calificación de ejecutiva, por el plazo estatuario de 4 años a contar desde la fecha de adopción del presente acuerdo.*

**OCTAVO. - Examen y aprobación de la reelección de Dña. Diana Morato Feliciano como Consejera independiente del Consejo de Administración de la Sociedad.**

*Se acuerda, a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, reelegir a Dña. Diana Morato Feliciano como Consejera del Consejo de Administración de la Sociedad, con la calificación de independiente, por el plazo estatuario de 4 años a contar desde la fecha de adopción del presente acuerdo.*

**NOVENO. - Examen y aprobación de la reelección de D. Rafael Prieto Martín como Consejero independiente del Consejo de Administración de la Sociedad.**

*Se acuerda, a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, reelegir a D. Rafael Prieto Martín como Consejero del Consejo de Administración de la Sociedad, con la calificación de independiente, por el plazo estatuario de 4 años a contar desde la fecha de adopción del presente acuerdo.*

**DÉCIMO. - Examen y aprobación de la reelección de D. José Luis Sainz Díaz como Consejero independiente del Consejo de Administración de la Sociedad.**

*Se acuerda, a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, reelegir a D. José Luis Sainz Díaz como Consejero del Consejo de Administración de la Sociedad, con la calificación de independiente, por el plazo estatuario de 4 años a contar desde la fecha de adopción del presente acuerdo.*

**UNDÉCIMO.- Examen y aprobación del nombramiento de D. Álvaro Alonso como Consejero independiente del Consejo de Administración de la Sociedad.**

*Se acuerda, a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones, nombrar a D. Álvaro Alonso como Consejero del Consejo de Administración de la Sociedad, con la calificación de independiente, por el plazo estatuario de 4 años a contar desde la fecha de adopción del presente acuerdo.”*

\* \* \* \*

El presente informe ha sido formulado y aprobado por el Consejo de Administración en su reunión de fecha 26 de junio de 2025.

ANEXO

INFORME DE LA COMISIÓN DE NOMBRAMIENTOS Y RETRIBUCIONES

**Informe de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones de Adolfo Domínguez, S.A. por el que informa y valora favorablemente la propuesta del Consejo de Administración de (i) reelección como consejera ejecutiva de Dña. Adriana Domínguez González; (ii) reelección como consejeros independientes de Dña. Diana Morato Feliciano, D. Rafael Prieto Martín, D. José Luis Sainz Díaz y (iii) nombramiento como consejero independiente de D. Álvaro Alonso.**

El presente informe se emite en cumplimiento de lo previsto en el artículo 529 decies de la Ley de Sociedades de Capital y tiene por objeto informar favorablemente al Consejo de Administración en relación con (i) la reelección de una consejera con la categoría de ejecutiva; (ii) la reelección de tres consejeros con la categoría de independientes; y (iii) el nombramiento de un nuevo consejero independiente, que se someten a la aprobación de la Junta General de Accionistas de la Sociedad, cuya celebración está prevista para el día 30 de julio de 2025, en segunda convocatoria.

De conformidad con el citado artículo de la Ley de Sociedades de Capital, la propuesta de nombramientos, reelecciones o ratificaciones de consejeros efectuada por el Consejo de Administración debe ir acompañada, en todo caso, de un informe de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones.

Del análisis de las competencias y experiencia de los candidatos, de las necesidades del consejo de administración y del desempeño y la aportación de los candidatos durante todos estos años, se considera oportuna la reelección de Dña. Adriana Domínguez González, Dña. Diana Morato Feliciano, D. Rafael Prieto Martín, D. José Luis Sainz Díaz y el nombramiento de D. Álvaro Alonso Cristobo como consejeros.

De conformidad con el artículo 19 de los Estatutos Sociales, la duración del cargo de consejero será de cuatro años con posibilidad de prórroga una o más veces por períodos de igual duración.

En consecuencia, se informa favorablemente sobre (i) la reelección de Dña. Adriana Domínguez González como consejera de la Sociedad con la categoría de consejera ejecutiva; (ii) la reelección de Dña. Diana Morato Feliciano, D. Rafael Prieto Martín, D. José Luis Sainz Díaz, como consejeros independientes; y (iii) el nombramiento de D. Álvaro Alonso como consejero de la Sociedad con la categoría de consejero independiente.

Se expone a continuación el informe detallado de cada uno de los candidatos:

**1. Dña. Adriana Domínguez González**

Dña. Adriana Domínguez González es licenciada en Ciencias Empresariales Internacionales por la Universidad Pontificia Comillas de Madrid (ICADE, (E-4)) y CESEM (Francia) y por el The Lee Strasberg Theatre Institute de Nueva York. Es la presidenta ejecutiva del grupo Adolfo Domínguez desde 2020, tras ocupar los cargos de consejera delegada entre 2019 y 2020 y de directora general entre 2017 y 2019.

Su trayectoria en la empresa familiar, le ha permitido adquirir una comprensión integral de las operaciones y estrategias necesarias para el éxito de Adolfo Domínguez. Aporta una combinación de experiencia empresarial, capacidad para innovar, conocimiento profundo de la industria de la moda y habilidades de liderazgo.

La dedicación de Dña. Adriana Domínguez González, tanto su enfoque estratégico como su habilidad para adaptarse al cambio, son activos valiosos y adecuados para

desempeñar el cargo de Consejera ejecutiva. Asimismo, Dña. Adriana Domínguez González ha ocupado diversos cargos de responsabilidad a lo largo de su trayectoria profesional, lo que pone de manifiesto su capacidad y méritos para desempeñar una gestión adecuada y prudente de la Sociedad.

En relación con la propuesta de reelección de Dña. Adriana Domínguez González como Consejera ejecutiva, el Consejo de Administración ha verificado el cumplimiento de los requisitos de idoneidad, aptitud, capacidad y compatibilidad conforme a las normas y recomendaciones de gobierno corporativo y, en particular, el Código de Buen Gobierno de la Comisión Nacional del Mercado de Valores de febrero de 2020 y la Guía técnica 1/2019 de la Comisión Nacional del Mercado de Valores sobre comisiones de nombramientos y retribuciones.

## **2. Dña. Diana Morato Feliciano**

Dña. Diana Morato Feliciano es licenciada en Derecho y diplomada en Relaciones Internacionales por la Universidad Pontificia Comillas de Madrid (ICADE) y Executive MBA en el Instituto de Empresa (IE). Posee una trayectoria profesional destacable e idónea para desempeñar el ejercicio del cargo de consejera independiente, que aporta una combinación única de experiencia, liderazgo y visión estratégica.

La Sra. Morato fue nombrada consejera independiente por la Junta General celebrada el día 31 de agosto de 2021. Asimismo, la Sra. Morato fue nombrada miembro de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones por el Consejo de Administración en su reunión de fecha 31 de agosto de 2021 y miembro de la Comisión de Auditoría por el Consejo de Administración en su reunión de fecha 30 de noviembre de 2021.

Cuenta con amplia experiencia para entender y navegar en el complejo entorno corporativo de alto nivel, al haber ocupado cargos de directora de desarrollo de negocio a nivel global en FON y directora general de Zipcar en España que le han permitido adquirir una profunda comprensión de las dinámicas empresariales y de mercado. En la actualidad, la Sra. Morato es Chief Operating Officer en una empresa del Grupo Vodafone. y ocupa varios puestos de Consejera Asesora en empresas de e-commerce y de formación cuyos principales retos se encuentran en internacionalización y transformación digital.

En su rol como fundadora y consejera delegada de Deliveroo en España hasta 2020, la Sra. Morato consolidó el posicionamiento de Deliveroo impulsando la innovación y la creación de nuevas unidades de negocio, lo que evidencia que su participación en la gestión de la Sociedad sea en beneficio del interés social. La Sra. Morato participa activamente en actividades y formaciones en materia de gobierno corporativo, como el Programa "Value Creation through Effective Boards" impartido conjuntamente por el IESE y la Universidad de Harvard. Además, es miembro del Consejo Asesor de Alumni del IE desde 2021.

En relación con la propuesta de reelección de Dña. Diana Morato Feliciano como Consejera independiente, el Consejo de Administración ha verificado el cumplimiento de los requisitos de idoneidad, aptitud, capacidad y compatibilidad conforme a las normas y recomendaciones de gobierno corporativo y, en particular, el Código de Buen Gobierno de la Comisión Nacional del Mercado de Valores de febrero de 2020 y la Guía técnica 1/2019 de la Comisión Nacional del Mercado de Valores sobre comisiones de nombramientos y retribuciones.

### **3. D. Rafael Prieto Martín**

D. Rafael Prieto Martín es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Autónoma de Madrid. Programas de Alta Dirección por HEC-CPA (Francia – EE.UU) y por el Institut supérieur de management de PSA (Francia-Rusia).

El Sr. Prieto fue nombrado consejero independiente por la Junta General celebrada el día 31 de agosto de 2021 y miembro de la Comisión de Auditoría y miembro y Presidente de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones por el Consejo de Administración en su reunión de fecha 31 de agosto de 2021.

Acumula una vasta experiencia en marketing, definición de estrategia corporativa y en el manejo de operaciones complejas, tanto a nivel nacional como internacional. La carrera del Sr. Prieto destaca por sus puestos de alta dirección en Grupo PSA Peugeot Citroën, donde fue parte del Comité Ejecutivo mundial, lo que le ha proporcionado tener una visión estratégica y una comprensión profunda de cómo generar valor en mercados diversos y cambiantes.

Actualmente, es consejero delegado y co-fundador de H2 Solar Energy y administrador único de Strat&Go S.L.P., y participa en distintos consejos asesores y ejecutivos, como AEAS, ACAP, CEOE, lo que refleja su compromiso con el desarrollo empresarial y su capacidad para contribuir al gobierno corporativo de Adolfo Domínguez. El Sr. Prieto es un ejecutivo con una amplia trayectoria en finanzas, marketing y gestión, respaldada por la dirección de unidades de negocio en Europa y Latinoamérica y un profundo conocimiento del marketing global.

En relación con la propuesta de reelección de D. Rafael Prieto Martín como Consejero independiente, el Consejo de Administración ha verificado el cumplimiento de los requisitos de idoneidad, aptitud, capacidad y compatibilidad conforme a las normas y recomendaciones de gobierno corporativo y, en particular, el Código de Buen Gobierno de la Comisión Nacional del Mercado de Valores de febrero de 2020 y la Guía técnica 1/2019 de la Comisión Nacional del Mercado de Valores sobre comisiones de nombramientos y retribuciones.

### **4. D. José Luis Sainz Díaz**

D. José Luis Sainz Díaz es licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas por la Universidad Autónoma de Madrid. El Sr. Sainz es vicepresidente y consejero coordinador del Consejo de Administración de la Sociedad y fue nombrado por cooptación por el Consejo de Administración en su reunión del día 27 de abril de 2021 y designado como miembro y Presidente de la Comisión de Auditoría y miembro de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones.

Ha forjado una carrera destacada en el sector de medios de comunicación, especialmente, en el Grupo Prisa, tras sus inicios en consultoría en Arthur Andersen en 1985. En Prisa, desempeñó roles cruciales como adjunto al director general, consejero delegado de Prisacom, Pretesa y Plural Entertainment, presidente ejecutivo de Prisa Noticias y consejero delegado de El País, antes de asumir el cargo de consejero delegado de Prisa Radio y la SER, demostrando su capacidad de liderazgo y ampliar su capacidad de influencia.

Actualmente, es consejero y responsable de consultoría en Saigon Advisory, S.L., firma de consultoría estratégica al sector de medios, logística y publicidad, tanto en España como internacionalmente. Su amplia experiencia y habilidad para desarrollar estrategias de crecimiento y transformación empresarial son activos invaluable, así como su capacidad de generar valor desarrollada durante su trayectoria profesional. Además, cuenta con extensa experiencia en consultoría en

materia de sostenibilidad, en revisión de información no financiera y en reporte de sostenibilidad.

En relación con la propuesta de reelección de D. José Luis Sainz Díaz como Consejero independiente, el Consejo de Administración ha verificado el cumplimiento de los requisitos de idoneidad, aptitud, capacidad y compatibilidad conforme a las normas y recomendaciones de gobierno corporativo y, en particular, el Código de Buen Gobierno de la Comisión Nacional del Mercado de Valores de febrero de 2020 y la Guía técnica 1/2019 de la Comisión Nacional del Mercado de Valores sobre comisiones de nombramientos y retribuciones.

### **3. D. Álvaro Alonso Cristobo**

D. Álvaro Alonso es licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas por la Universidad Pontificia Comillas ICAI-ICADE. A lo largo de su trayectoria profesional, ha desarrollado una notable experiencia en el sector de bienes de consumo de alta rotación (FMCG), branding y moda, así como en la gestión y desarrollo de marcas.

Ha ocupado diversos cargos de responsabilidad en el ámbito internacional, destacando su rol actual como General Manager Eastern Europe en Beiersdorf, tras haber sido General Manager North America y General Manager Northern Cone LATAM. Asimismo, ejerció durante varios años como General Manager en Grupo Farlabo, empresa dedicada a la distribución y desarrollo de marcas de perfumería y cosmética premium.

Entre sus logros y reconocimientos se incluyen, entre otros, el galardón “*Look good feel better industry honoree*” en 2019, la distinción como “*Best General Manager of the Year 2013 en España*” en el sector no alimentario y el “*Top 27th Best CEO award in US (Small and mid-size companies)*”. Además, compaginó su labor directiva con la docencia, desempeñándose como profesor de Dirección de Ventas en la Universidad Pontificia Comillas ICAI-ICADE.

En relación con la propuesta de nombramiento de D. Álvaro Alonso como Consejero independiente, el Consejo de Administración ha verificado el cumplimiento de los requisitos de idoneidad, aptitud, capacidad y compatibilidad, conforme a las normas y recomendaciones de gobierno corporativo y, en particular, al Código de Buen Gobierno de la Comisión Nacional del Mercado de Valores de febrero de 2020 y la Guía Técnica 1/2019 de la Comisión Nacional del Mercado de Valores sobre comisiones de nombramientos y retribuciones.